

RINGKASAN

YANUELI HIA, "STRUKTUR PENGENDALIAN INTERNAL KAS PADA PT. CHAROEN POKPHAND INDONESIA MEDAN". Di bawah bimbingan Karlonta Nainggolan, SE, MSAc sebagai Pembimbing I dan Sari Bulan Tambunan sebagai Pembimbing II.

PT. Charoen Pokphand Indonesia Medan merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang pakan ternak. Perusahaan ini melaksanakan penjualannya di daerah Sumatera Utara dan daerah sekitarnya. Dalam pengoperasian usahanya perusahaan ini melakukan kegiatan usahanya dengan tujuan untuk memperoleh hasil yang optimal.

Adapun masalah yang dihadapi perusahaan apakah Struktur Pengendalian Internal Kas sudah disusun sesuai dengan Struktur Pengendalian Internal yang baik, khususnya pada perusahaan yang diteliti.

Tujuan penelitian adalah untuk mempelajari dan melihat sejauh mana sistem pengendalian internal kas, memperdalam pengetahuan penulis dalam bidang akuntansi manajemen khususnya mengenai sistem pengendalian internal kas serta memberikan masukan dan sumbang saran sebagai salah satu alternatif bagi pemecahan masalah yang dihadapi oleh perusahaan yang diteliti.

Metode penelitian dilakukan dengan penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan pengamatan, wawancara dan

daftar pertanyaan. Metode analisis yang digunakan adalah metode deskriptif dan metode komparatif.

Sumber-sumber penerimaan kas yang terjadi di perusahaan ini adalah dari hasil pelunasan piutang, hasil penjualan tunai, hasil penjualan aktiva tetap dan pinjaman dari bank.

Prosedur pengeluaran kas yang paling penting dalam perusahaan adalah pembayaran hutang yang timbul akibat adanya pembelian secara kredit, biaya pajak dan lain-lain. Untuk itu sebaiknya perusahaan membuat laporan penerimaan dan pengeluaran kas yang aktual agar dapat diketahui penyimpangan yang terjadi supaya perusahaan dapat menggunakan uang kas secara lebih teliti.

Adanya internal control yang tugasnya mengawasi setiap tindakan yang dilakukan oleh Vice President maupun General Manager.